



SOLICITADA



CChC Tarapacá releva propuestas regionales del plan “Chile Posible” para impulsar desarrollo y bienestar al 2030



Conscientes de los profundos desafíos que enfrenta el país y, especialmente, la región de Tarapacá en materia habitacional, infraestructura y servicios básicos, la Cámara Chilena de la Construcción presentó el documento “Chile Posible: el país que podemos construir al 2030”, que contiene 60 propuestas concretas y un plan de obras prioritarias, con foco en un desarrollo más justo, descentralizado y sostenible.

Desde la CChC Tarapacá destacaron que

este documento no solo entrega una visión nacional, sino que permite **aterriar soluciones pertinentes a la realidad local**, donde persisten brechas estructurales como el déficit habitacional, la escasez hídrica y la falta de infraestructura urbana. “Creemos firmemente que el país se construye reconociendo las vocaciones y particularidades de cada territorio. Por eso, proponemos avanzar con decisión hacia un modelo de desarrollo más descentralizado, con mayor inversión pública y planificación de largo plazo”, señaló Pamela Arancibia

Pastén, presidenta regional del gremio.

Entre las medidas más urgentes para Tarapacá se destaca la necesidad de implementar una **Agencia Nacional de Infraestructura**, que permita planificar obras estratégicas con enfoque regional; impulsar una política robusta de **habilitación de suelo urbano**, clave para responder al déficit habitacional; y acelerar la ejecución de infraestructura crítica a través de alianzas público-privadas.

Además, se subraya la importancia de **combatir la permisología** y promover una tramitación más ágil para proyectos relevantes, sin perder criterios técnicos. Otras propuestas apuntan a establecer estándares urbanos mínimos garantizados, modernizar la gobernanza de las ciudades y avanzar decididamente en el impulso al desarrollo regional.

Desde la CChC Tarapacá reiteran su compromiso con aportar soluciones concretas y colaborativas, que pongan al centro a las personas y eleven la calidad de vida de quienes viven en el norte grande. “Lo que está en juego no es solo crecimiento económico, sino el bienestar de miles de familias que esperan soluciones reales y sostenibles”, concluyó Arancibia.



Entrega de documento por parte de la presidenta regional CChC Tarapacá, al Gobernador Regional de Tarapacá.